
2007年東北静脈経腸栄養研究会の際のアンケート結果
213名のご参加のうち101名の方から回答をいただきました。（回収率47.1％）
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Q: あなたのご職業は？

医師

歯科医師

看護師

栄養士

薬剤師

検査技師

理学療法士

歯科衛生士

放射線技師

製薬会社等企業勤務

学生

その他

是非発表してみた

い, 12

テーマが見つかった

ら発表してみたい, 

48

あまり発表したいと

は思わない, 3

絶対に発表すること

はないと思う, 2

分からな

い, 21

その他, 0

Q：今後、本研究会に演題発表をしてみようと思いますか？

もっと余裕をもっ

て議論できるよ

うにすべき, 21

もっとコンパクトにし

て短時間で終わる

ようにすべき, 18

ちょうど良

い, 45

その他, 6
Q：研究会の時間設定はいかがでしたか？

ﾎﾟｽﾀｰを見て, 17

他研究会の際の

アナウンスを見て, 

31

知人、上司

から聞い

て, 37

ＪＳＰＥＮのﾎｰﾑ

ﾍﾟｰｼﾞで５単位取

得可能な研究会と

知って, 3 その

他, 

12

Q：今回の研究会をなにで知りましたか？

•その他、マイク調整、室温調整、プログラム休憩時間の設定などにつき貴重なご意見を沢山いただきました。
•今後の運営に活かしていきたいと思います。ご協力ありがとうございました。



参加した皆さんにアンケートをご記入いただき、「聞いて良かった」と感じた発表を選んでもらいました。
得票数の多かった上位３名の方は以下の通りで表彰状を後日送付させていただきました。

第１位（35/101票）酒田市立酒田病院 岡部 郁 氏

「経腸栄養剤をおいしく飲む工夫」

第２位（34/101票同数）奥州市歯科医師会 佐々木勝忠 氏

「奥州市歯科医師会による急性期病院の口腔内診査」

第２位（34/101票同数） 岩手県立胆沢病院 船渡由美絵 氏

「岩手県立胆沢病院と歯科医師会の連携の取り組み」

聞いて良かった・・・


